

08.07.2004 - 07:00 Uhr

Unilabs renforce sa position en Suisse et en Espagne

Genève (ots) -

Unilabs annonce la signature d'un accord prenant effet à compter du 1er août 2004, aux termes duquel elle rachète un laboratoire d'anatomopathologie situé dans une ville suisse où elle possède déjà un laboratoire spécialisé dans le même domaine d'activités. Le chiffre d'affaires annuel avoisine CHF 2 millions.

Unilabs a également renforcé sa position en Espagne en gagnant un appel d'offres pour la gestion du laboratoire d'une clinique de 100 lits située à Almeria (Andalousie) appartenant au groupe Sanitas, deuxième compagnie d'assurances espagnoles.

Le groupe Unilabs, coté à la Bourse Suisse depuis 1997, est le leader européen des laboratoires d'analyses médicales. Unilabs emploie plus de 1.500 collaborateurs dans 5 pays.

Nos communiqués sont disponibles sur notre site Internet www.unilabs.com

Contact:

Edgard Zwirn
Executive Chairman
tél. +41/22/909'77'77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001364/100476904> abgerufen werden.